



## **Carta Abierta de Paz a KHALED MASHAL**

Nosotros en IFLAC- Foro Internacional para la Literatura y Cultura de Paz, le enviamos esta SÚPLICA de PAZ abierta con la esperanza de que ayude a poner fin al conflicto y guerras entre Hamas e Israel. Pensamos que para resolver el conflicto, tanto Hamas como Israel deben reconocer mutuamente sus aspiraciones nacionales. Hamas debe reconocer la legitimidad del Estado de Israel, así como Israel debería abolir la ocupación, y reconocer la legítima aspiración del pueblo palestino de un Estado palestino libre y viable, que viva en paz al lado de su vecino Israel.

Para lograr este objetivo se necesitan seguir los siguientes pasos en ambas partes, Palestina e Israel:

### **Hamas es el líder responsable en Gaza**

Para alcanzar el reconocimiento mutuo, Hamas debe dejar de disparar cohetes contra Israel, como lo hizo de nuevo el 23/04/2015. Hamas es el líder responsable en Gaza y no debe permitir nunca más que algún cohete sea disparado contra aldeas israelíes. Así como Hamas declaró que su Capítulo al odio ya no es pertinente, se debería publicar una Carta de Paz que aclare el reconocimiento de la legitimidad del Estado de Israel, exigiendo el fin de la ocupación y el reconocimiento por parte de Israel de la aspiración palestina a un Estado Libre Palestino.

### **LA GUERRA NO ES EL CAMINO!**

Hamas ha intentado varias veces destruir a Israel y ha fracasado, ya que la última vez en "Tzuk Eitan" (a partir de 08 de julio 2014). El pobre pueblo palestino todavía no han reconstruido sus casas y que sucedería si Hamás reanuda el lanzamiento de sus cohetes contra Israel, Israel nuevamente se vería obligado a defender a su pueblo, y otra vez es el pueblo palestino que sufriría más!

### **Ventajas de una Carta de la Paz de Hamas**

Las ventajas de cambiar la actitud de Hamas de la agresión hacia Israel a una actitud objetiva, de transparencia y paz, podría allanar el camino a un tratado de paz entre Israel y Palestina, así como la importancia del Tratado de Paz que tiene con Egipto y Jordania. Es en

beneficio del pueblo palestino y, especialmente, de Hamas, a adoptar una forma totalmente nueva una actitud hacia su vecino Israel. Esto podría allanar el camino a todo lo que el pueblo palestino aspira: incluyendo un puerto propio en Gaza, así como un aeropuerto en una Palestina libre y pacífica.

Hacemos un llamado a usted Sr. Khaled Mashal, como Presidente responsable y racional del Buró Político de Hamas, para convencer a los líderes palestinos y el pueblo de Gaza a resolver sus problemas internos lo antes posible, por lo que Israel puede aceptar la hudna (alto el fuego), que Hamas propone durante 3-5 años. Sólo si la Carta de Hamas se cambia por una Carta de la Paz, se pueden reanudar las negociaciones de paz entre líderes israelíes y palestinos que conduzcan a un futuro fructífero tanto para palestinos como israelíes.

Nosotros estamos esperando su respuesta a nuestra SÚPLICA de PAZ de IFLAC, y esperamos que sea positivo. Además recientemente enviamos una Carta Abierta Paz al presidente palestino, Mahmoud Abbas.

Prof. Ada Aharoni  
IFLAC World President  
[ada.aharoni06@gmail.com](mailto:ada.aharoni06@gmail.com)  
[www.iflac.com/ada](http://www.iflac.com/ada)  
[www.iflac.wordpress.com](http://www.iflac.wordpress.com)

Moran Balaish  
IFLAC Peace Ambassador for Israel  
[Moran.bala@gmail.com](mailto:Moran.bala@gmail.com)